

# 栃四小からこんにちは

## 向上無限

「いきいき子ども はつらつ先生  
あったか家族 夢に向かう楽しい学校」



令和4年度学校だより

**10月号**（令和4年10月18日）

栃木市立栃木第四小学校

## 実りの秋です

朝晩の涼しさと気持ちのよい青空に、秋の訪れを感じる季節となりました。勉強や運動、読書、何をするのにもよい季節です。

10月は、修学旅行を始め、多くの宿泊学習や校外学習等が行われます。校内で学んできたことを、他の場面で活かすチャンスです。学校内外でのいろいろな経験を通して、多くのことを学ぶ、実り多い秋にしていきたいと思います。



## 教育委員学校訪問 9/12

昨年度コロナ禍で延期になっていた、教育委員さんの学校訪問がありました。3名の教育委員の皆様、全学級の授業や校内の様子等を見ていただき、話合いをもちました。夏休み明けではありましたが、落ち着いて学習に取り組んでいる児童の様子を見ていただき、学習環境や今後の指導等について、御助言を頂くことができました。御助言を活かし、さらに児童が生き生きと学習や運動に取り組んでいけるよう、指導法の工夫改善と環境整備に努めていきたいと思います



## 校外学習 4学年 9/13



4年生が、校外学習で真岡と益子に行ってきました。まず、真岡でプラネタリウムの体験です。その後益子に行き、益子焼を見て、皿の絵付けを体験しました。星について楽しく学ぶとともに、栃木県の伝統工芸である益子焼を肌で感じ、理解するよい機会となったようです。それぞれの作った作品を見るのが楽しみです。

今後の学習に活かしていきます。

## 第2回学校運営協議会 9/15

9月15日に、第2回学校運営協議会を開きました。全学級の授業参観をしていただき、その後、次の項目について説明、協議をしました。

- 1 学校経営・教育活動の現状
- 2 学校課題への取組み
- 3 コミュニティスクールの推進について
  - ・ アシストネットの活動・ 小中一貫教育
- 4 学校の働き方改革について

委員の皆様からは、児童に落ち着きが見られてきた、ゲームやSNS等の使い方は、家庭やPTAの協力を仰ぎながら進めていきたい、プログラミングの学習を親子で体験できるとよい、等の御意見をいただきました。外部の方から御意見を頂くことは、改めて教育活動を見直すよい機会になります。今後の指導に活かして参ります。大変ありがとうございました。

## 陸上練習頑張っています

10月20日の陸上交歓会に向けて、陸上部が練習に励んでいます。週に2回の短時間の練習ですが、自分の記録を更新しようと友達と励まし合いながら取り組んでいます。

今年度は、3年ぶりに栃木市運動公園で開かれます。全力を出し切ってほしいと思います。



## 親子ふれあい活動 6年 9/22

6年生が親子ふれあい活動として、藍染を行いました。藍の染料のにおいに驚きながら、ハンカチとエコバックを親子で協力して縛り、染色して完成させていました。縛ったところを外して、すぐときれいな模様が出てきて、とてもうれしそうな顔が見られました。

その後、保護者の皆様は、学校保健委員会を兼ねた子育て講座も行いました。思春期の児童はなかなか接し方が難しくなるものです。そんな時期、子どもと接するとき大切にしていきたいことを、保護者の皆様と共に考えました。長時間にわたり御協力をありがとうございました。



## 修学旅行 6年 10/4、5

6年生が、修学旅行で会津若松方面に行ってきました。今年度は、鶴ヶ城から飯盛山まで、班別行動です。地図を頼りに友達と協力して目的地を探し、どの班も時間どおりに飯盛山に到着することができました。日新館や鶴ヶ城、白虎隊の墓等の見学を通して、会津の歴史や文化を知る事ができたようです。2日目は、雨のため楽しみにしていた檜原湖でのモーターボート体験はできませんでしたが、磐梯山噴火記念館と野口英世記念館を見学しました。友達と協力して活動し、小学校生活のよい思い出をつくることができました。



### 【学生ボランティアのみなさんお世話になります】

個に応じた支援を充実させるために、白鷗大学の4年生3名と、1学期に教育実習にいらしていたMさんが、学生ボランティアとして来てくださっています。低学年や人数の多い学年に係わっていただいています。児童も若い先生方が来てくださり、相談がしやすいようです。皆さん教職を目指している方々です。どうぞよろしくお願いいたします。

栃木第四小学校のHPを御覧いただけます。

<https://tm2.tcn.ed.jp/t-daiyonsho/>

学校での子どもたちの様子などを随時更新していきます。ぜひ、御覧ください。

